

JUEGOS REGIONALES UTYP

09 al 12 de julio de 2024

La comunidad universitaria se enorgullece de la participación de nuestros estudiantes en los Juegos Regionales de las UTyP 2024 en las áreas de fútbol varonil, voleibol varonil y femenil, canto y dibujo. Nos sentimos honrados de que estos talentosos jóvenes representen a nuestra institución en este gran evento.

Nuestro Rector, Dr. Héctor Díez Rodríguez, felicitó a toda la comitiva y les pidió que disfruten al máximo de esta gran experiencia, destacando la importancia de esforzarse por el triunfo, la experiencia participativa y la camaradería que en cada momento debe imperar.

Participaron 5 mujeres y 21 hombres, siendo un total de 26 estudiantes de los tres programas educativos que se imparten en nuestra institución.

EVIDENCIAS GRÁFICA

